

St. Martin an der Grundschule Raisting



Auch Corona konnte St. Martin nicht davon abhalten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Raisting zu besuchen.

Und so kam er, hoch zu Ross, am Freitag, 12.11.21, zu Besuch. Die Kinder erwarteten ihn schon aufgeregt im Pausenhof. Zusammen mit den Lehrerinnen und Lehrern sangen alle Martinslieder.

Im Anschluss ließen sich die Kinder die leckeren Martinsgänse schmecken.

Ein großes DANKESCHÖN geht an den Kinderförderverein Raisting für die Organisation dieses Martinfestes.

